
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 Matheus 

                                  9º ano 

                                     
 

patri
O tempo das cores



 

Brasília, 28 de junho de 2020 

 

QUEM SOU EU? 
 

Opa, meu nome é Matheus e eu vou falar um pouco sobre mim. 
  

Nasci em brasília, no dia 14 de julho de 2005, atualmente tenho 

15 anos e adoro jogar futebol. Tenho 2 irmãs uma de 20 anos e outra 

de 11 anos, a mais velha se chama Giulia e a mais nova Hany, elas 

são muito especiais para mim e eu adoro conviver com elas. 

 

Estudo desde que eu nasci no colégio INDI, e essa é uma escola 

muito especial para mim, minha irmã mais velha estudou lá a vida 

toda, e minha irmã mais nova estuda lá também; atualmente estou 

no meu último ano desse colégio incrível. 

 

Meu pai e minha mãe são pessoas incríveis, eles sempre me 

apoiam em tudo que eu faço, e estão sempre dispostos a me ajudar 

em tudo que preciso. Essa é a minha família, que eu acho incrível, e 

agradeço muito por ter eles do meu lado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Brasília, 31 de Julho de 2020 
 

JULHO 
 

No mês de julho eu fiz uma coisa que estava querendo a muito 

tempo, depois de 5 anos usando aparelho pude tirá-lo, foi uma 

sensação esquisita, eu passei tanto tempo usando aparelho que nem 

lembrava como eram meus dentes. 

 

No mês de julho também teve o meu aniversário, foi muito 

esquisito não ter ninguem na minha casa, meus amigos sempre 

apareciam, meus primos, todo mundo, mas dessa vez foi so nós 5. 

Tirando essa parte foi muito bom, entramos na piscina, teve 

churrasco e eu gostei. 

 

Minha irmã mais velha também fez aniversário, no dia 28, 14 

dias depois do meu, e foi nesse ano que ela completou os seu 20 

anos. 

 

 

  

 



 

Brasília, 30 de agosto de 2020 

 

 

 

AGOSTO 
 

No mês de setembro aconteceram muitas coisas na minha vida, 

coisas felizes e coisas tristes também. 

 

Uma coisa ruim foi que o meu cachorro ficou estranho de um 

dia para o outro, a gente achou que ele estava doente e chamamos 

a veterinária. Ela descobriu que ele não estava doente, e sim com dor 

no rabo, ela foi ver e uma abelha tinha picado o rabo dele, ele teve 

que passar mais alguns dias com dor, mas melhorou, não foi nada 

sério. 

 

Eu vi toda a saga de filmes do Harry Potter, uma saga que 

estava a bastante tempo querendo ver, mas estava sem tempo; por 

sinal os filmes são muito bons e eu gostei muito, e a ordem dos filmes 

são:  

 

Harry Potter e a Pedra Filosofal (2001) 

Harry Potter e a Câmara Secreta (2002) 

Harry Potter e o Prisioneiro de Azkaban (2004) 

Harry Potter e o Calice de Fogo (2005) 

Harry Potter e a Ordem da Fênix (2007) 

Harry Potter e o Enigma do Príncipe (2009) 

Harry Potter e as Relíquias da Morte - Parte 1 (2010) 

Harry Potter e as Relíquias da Morte - Parte 2 (2011)   

 

Depois de todos esses filmes ainda tem os que lançaram mais 

recentemente, que eu vi também, que acontecem no mesmo mundo 

de Harry Potter:  

 

 Animais Fantásticos e Onde Habitam (2016) 

 Animais Fantásticos: Os Crimes de Grindelwald (2018)  

 

 

 

 



 

Brasília, 27 de setembro de 2020 
 

SETEMBRO 
 

Em setembro aconteceu uma mudança na minha rotina 

monótona, nessa pandemia que eu já não estava aguentando mais, 

minha escolinha de futebol voltou a funcionar, com todos os cuidados 

e protocolos seguidos, e eu pude voltar a fazer a coisa que mais amo. 

 

Outra coisa que aconteceu foi, meus pais terminaram de 

comprar uma coleção de 21 livros do escritor John Flanagan, eu não 

gostava muito de ler, até que um amigo me sugeriu e eu comecei a 

ler o primeiro livro dessa coleção, e a partir daquele momento 

comecei a ficar com cada vez mais vontade de continuar a lendo.  

 

 

 
 



 

Brasília, 17 de outubro de 2020 

 

OUTUBRO 
 

Em outubro eu pude viajar para o Rio de Janeiro (Cabo frio), um 

lugar lindo que eu adorei visitar, foi uma viagem muito boa e divertida 

com a minha família.  

 

Quando eu estava viajando aconteceu uma gincana online, que 

antes dessa pandemia acontecia na escola, e ela é chamada de GINDI 

e as turmas competiam entre si, por estar viajando não pude 

participar, mas a minha turma ganhou e fiquei feliz, porque sou muito 

competitivo. 

 

Na semana seguinte voltou minhas aulas presenciais e pude 

encontrar os meus amigos que não via a mais de 5 meses, estava 

com saudade de ir para a escola onde cresci a vida toda. 

 
 
 

 



 

Brasília, 27 de outubro de 2020 
 

FINAL 
 

Hoje estou escrevendo minha ultima página, para falar como foi 

viver esse ano: Esse foi um ano muito atípico, tivemos que passar 

mais da metade dele em casa, e foi difícil, nunca pensei que passaria 

por um acontecimento histórico como esse, que matou muitas 

pessoas.  

 

Nesse último ano na minha escola não pude aproveitar da 

maneira que queria, iria vender rifas, cuidar das crianças menores, 

ter formatura e viagem. 

 

Mas como o ditado já diz “tem pessoas que enxergam o copo 

meio vazio, e outras que enxergam o copo meio cheio”, e com o 

passar do tempo tive que começar a ver o copo meio cheio, porque 

vi que tinha que aprender algo com isso e foi quando comecei a ver 

as coisas boas que a pandemia trouxe: Ela fez com que eu me 

aproximasse mais da minha família, cada um tinha uma rotina 

diferente, não nos víamos muito, e isso mudou, tive que aprender a 

ter uma convivência harmoniosa com eles, me aproximei da minha 

irmã mais velha, percebi coisas que tinha em comum com a meu pai 

e foi muito bom. 

 

Outra coisa que fiz, foi aprender a cozinhar com a minha mãe 

ela me ensinou várias coisas, que vou levar para o resto da vida. 

 

Com isso encerro meu diário por aqui, aproveitando cada 

momento especial vivido esse ano, não foi o ano que eu esperava, 

entretanto consegui levar coisas muito valiosas a partir dele, 

conhecimentos, amizades e gratidão. 

 


